

【学校教育目標】『自ら学び、ともに高め合い、たくましく生きる子どもを育てる』

進修小学校たより

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~sinsyu-e/>

令和7年10月31日

スポーツの秋 芸術の秋

運動会が行われました

10月27日、天候不順で延期されていた「令和7年度 運動会」が秋晴れの空のもと開催されました。月曜日に延期したことで保護者のみなさまにはお仕事の調整をしていただいたことだと思います。ありがとうございました。

子どもたちは、開会式から今までの練習の成果を十分に出せていたと思います。

徒競走では、一人ひとりが自分の力を出し切って、ゴール目指して走っていました。

1・2年生、3・4年生、5・6年生での団体種目はそれぞれ工夫された種目で、チームで協力して取り組んでいました。チームへの応援も声もしっかりと届いていました。

低学年の「進修フラワー2025」と高学年の「ハーモニカラ一」も一人ひとりの動きがステキでした。そして、みんなの動きがまとまっていいたのでとてもステキな発表になりました。青空のもとでの演技が心に残ったことでしょう。

子どもためのクラシックコンサート

10月22日に「東京アーティスツ合奏団」に来校いただき子どものためのクラシックコンサートが開催されました。バイオリン、ビオラ、チェロ、コントラバス、ハープの弦楽器とフルート、オーボエの管楽器そして打楽器の編成楽団で子どもたちの知っている曲や、それぞれの楽器のお話ををしていただき、楽器の特徴がわかる曲を演奏していただきました。



2部では、平川めぐみさんに楽団の演奏に合わせて6曲の歌を披露していただきました。最後には先生方も「ドレミの歌」に合わせて振付を披露しました。子どもたちも一つ一つの楽器の音色や、みんなで歌うことのたのしさをしっかりと味わえた時間になりました。



子どもたちの感想を一部紹介します

- ・ きょうクラシックコンサートがありました。いろいろながっきのおとがきけてうれしかったです。
- ・ わたしは、ハープを初めて見てすごいなと思いました。やさしい音でとても心にひびきました。(後略)
- ・ コントラバスが大好きです。大きくて低い音は体にひびきます。それが好きなので、コントラバスの音「ヴィーン」や「ヴォン」という音が体に届くと気持ちがいいです。
- ・ (前略) 楽器をならす時、ならす音などで一気にふんいきが変わると改めてわかりました。(後略)
- ・ おねえさんの歌声が頭に残っています。強弱のつけた方とても分かりやすくてきれいでした頭に残りました。サビに入る前から少しずつ音が盛り上がっているところで「どうしたらこんなにきれいな音が出るんだろう」と不思議に思いました。

11月の行事予定

- 3日(月・祝) 文化の日
4日(火) 食教育授業 2年生 美術出前授業 6年生
5日(水) 芸術体験 合唱講座 5年生
6日(木) 食教育授業 3、5年生
10日(月) クラブ 森の授業(1,2年生)
11日(火) 芸術体験 合唱講座 6年生
12日(水) 就学時健康診断 1,2,3年生 13時下校
17日(月) 食教育 1年生 委員会 (1~4年生5限授業)
18日(火) 3年生交流学習 6年生5限授業
19・20日(水・木) 修学旅行
21日(金) 6年生5限授業
23日(日・祝) 勤労感謝の日
24日(月) 振替休日
25日(火) 3年生校外学習 (おはらい町)
26日(水) 伊勢市子ども人権フォーラム (6年生5名参加)
28日(金) 公開授業研究会
(全学年5限授業 水曜校時 14時15分下校)